

Monumento a la Vendimia en Requena



Bajo los auspicios del Ministerio de Agricultura, y como una exaltación de los afanes que encarna el cultivo de la vid y la elaboración de los vinos de España, de tan rancio abolengo y prestigio mundial, los viticultores españoles van a erigir un monumento nacional a la Vendimia, que será emplazado en la ciudad de Requena, famosa por los viñedos de su comarca.

Este Certamen es una feliz iniciativa para conmemorar unas tareas tan importantes en la vida nacional como son las de la vendimia, y a tan buena idea es de esperar que los arquitectos españoles concurran en el mayor número posible, para dar lugar a una obra digna de tan loable iniciativa.

Exposición de jardines en Chelsea

La Royal Horticultural Society, de Londres, invitó a la Sociedad de Amigos del Paisaje y los Jardines, de Madrid, a concurrir a la Exposición de los jardines en Chelsea.

La Comisión organizadora, formada por S. A. R. don Ataúlfo de Orleáns, marquesa de Casa Valdés, señorita de Cossío y señor Prieto Moreno, acordó presentar un patio granadino, en el que figuraran nuestras flores más típicas: claveles, geranios, buganvillas, rosas, pelargoniums, naranjos, limoneros, etc. Con el fin de evitar el gasto de divisas de la instalación, se han llevado desde España, además de las flores y plantas, la mayor parte del material necesario. A principios de mayo se trasladaron a Londres, para dirigir las obras de instalación, la marquesa de Casa Valdés con un albañil y dos jardineros de Granada. El Jurado concedió a este pabellón la Medalla de Oro.

La Comisión española recibió a S. M. la reina Isabel II, al duque de Edimburgo, S. M. la reina madre y SS. AA.

duque de Gloucester, duquesa de Kent y demás miembros de la familia real, que honraron al *stand* español con una muy detenida visita, durante la cual demostraron su admiración por la belleza, arte y nota de alegría nunca vista en esta Exposición, felicitando muy calurosamente a los organizadores.

En el banquete que Lord Abercromby, presidente de la Royal Horticultural Society, dió a las autoridades, expositores y prensa, los miembros de la Sociedad de Madrid ocuparon los sitios de honor, y oyeron durante el discurso del presidente grandes alabanzas a esta contribución de España, que fueron acogidas con calurosos aplausos.

En el Instituto de España, el señor Prieto Moreno dió una brillante conferencia sobre «Jardines granadinos», que se vió concurridísima, siendo muy aplaudido por el público que llenaba en su totalidad los salones.

Lo presentó el embajador de España, duque de Primo de Rivera.

XXI Congreso internacional de la vivienda y del urbanismo

En la Universidad Técnica de Lisboa se celebrará este Congreso, del 21 al 27 de septiembre de 1952.

En las oficinas centrales de la Federación Internacional de la Vivienda y del Urbanismo, en La Haya (Bezuidenhoutseweg, 75), se facilitan los datos necesarios para la asistencia al Congreso, que tratará estos temas :

Sesiones generales.—Habrá cuatro sesiones generales, que tratarán de los siguientes temas :

1. La política financiera urbana.
2. La vivienda en los países tropicales.
3. La reconstrucción a largo plazo.
4. La relación entre el tipo y el plan de vivienda y la distribución del departamento residencial.

Grupos de estudios.—Como de ordinario, los grupos de estudios podrán organizarse para ofrecer la oportunidad de un intercambio libre de ideas. Han sido seleccionados los siguientes temas :

1. Utilización de los materiales locales.
2. Los alquileres en relación con la renta familiar.
3. El papel de las Sociedades voluntarias de vivienda.
4. Medición objetiva de la calidad de las viviendas.
5. El aspecto de los barrios industriales.
6. Los parques nacionales.
7. La utilización de zonas verdes.
8. La formación del urbanista.